

Hadirkan Para Ahli dan Narasumber Inspiratif, One Map Policy Summit 2024 Akselerasi Pemanfaatan Kebijakan Satu Peta



KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN REPUBLIK INDONESIA

SIARAN PERS

HM.4.6/243/SET.M.EKON.3/07/2024

Hadirkan Para Ahli dan Narasumber Inspiratif, One Map Policy Summit 2024 Akselerasi Pemanfaatan Kebijakan Satu Peta

Jakarta, 12 Juli 2024

One Map Policy (OMP) Summit 2024 telah menjadi forum lintas pemangku kepentingan dalam mendiskusikan keberlanjutan pelaksanaan Kebijakan Satu Peta dan mendorong solusi atas isu-isu pemanfaatan data spasial untuk kemajuan pembangunan Indonesia. Kebijakan Satu Peta mencakup 4 tahapan kegiatan utama yakni kegiatan kompilasi dan integrasi yang dikoordinasikan oleh Badan Informasi Geospasial, kegiatan sinkronisasi yang dikoordinasikan oleh Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, serta kegiatan berbagi pakai data dan informasi geospasial yang dikoordinasikan juga oleh Badan Informasi Geospasial.

Kepala Badan Informasi Geospasial Muh Aris Marfai selaku Ketua Tim Pelaksana Kebijakan Satu Peta yang hadir pada *OMP Summit 2024* menyampaikan bahwa 14 Kementerian/Lembaga telah memenuhi target Rencana Aksi Kebijakan Satu Peta. Hal tersebut menjadikan pencapaian seluruh Rencana Aksi Kebijakan Satu Peta optimis untuk dilanjutkan.

Penyelenggaraan *OMP Summit 2024* pada hari kedua, Jumat (12/07), berfokus pada kegiatan interaktif yang di antaranya berupa *One Map Talk Show*, *One Map Inspiring Stage*, dan *One Map Competition*.

Kegiatan *One Map Talkshow* dan *One Map Inspiring Stage* juga menghadirkan narasumber inspiratif dari berbagai profesi dan latar belakang.

Acara *One Map Talk Show* ditujukan untuk mendorong penguatan pemahaman dan wawasan mendalam kepada publik terkait peran dan manfaat data dan informasi spasial dalam berbagai sektor pembangunan. Beberapa sektor yang menjadi fokus pembahasan yakni sektor kebencanaan, sektor maritim, sektor transformasi teknologi, serta sektor pencegahan korupsi.

Selanjutnya, acara *One Map Inspiring Stage* dirancang untuk memperkenalkan dan menginspirasi berbagai ide inovatif, pengalaman, dan gagasan masa depan yang terkait dengan implementasi kebijakan berbasis data dan kebijakan satu peta di Indonesia. Konsep acara memberikan kesempatan kepada pembicara untuk berbagi wawasan dan pengetahuan dalam format presentasi singkat yang menarik dan mendalam.

Lebih jauh, *One Map Inspiring Stage* ditujukan untuk mendorong ruang inovasi dan penyampaian gagasan mengenai pentingnya keberlanjutan OMP dalam pengelolaan berbagai sektor pembangunan di Indonesia, serta menginspirasi publik dalam pengembangan solusi kreatif dalam menghadapi tantangan masa depan, termasuk di antaranya krisis iklim, degradasi lingkungan, hingga ketimpangan pembangunan dan ekonomi.

Dalam rangkaian acara *OMP Summit 2024* juga dilakukan *One Map Competition* yang di dalamnya terdapat *Geospatial Challenge* dan *One Map Thinker* untuk menjawab isu-isu dalam bidang geospasial.

"*One Map Policy Summit 2024* diharapkan dapat memunculkan ide, gagasan, dan terobosan untuk menjawab tantangan dan keberlanjutan Kebijakan Satu Peta, serta penyelesaian ketidaksesuaian," ungkap Plt. Deputi Bidang Koordinasi Pengembangan Wilayah dan Tata Ruang Susiwijono Moegiarso selaku Sekretaris Tim Percepatan Kebijakan Satu Peta.

Turut Hadir dalam kesempatan tersebut antara lain yakni Deputi Bidang Pencegahan dan Monitoring Komisi Pemberantasan Korupsi Pahala Nainggolan, Founder Nalar Institute/ Ketua Tim Ahli Sekretariat SDG's Kementerian PPN/BAPPENAS Yanuar Nugroho, Wakil Gubernur Jawa Timur Periode 2019-2024 / Presiden EAROPH Emil Elestianto Dardak, MPP – Founder dan CEO Think Policy Andhyta F. Utami, CFA -Senior Vice President Business Development PT. Pertamina Wisnu M. Santoso, Guru Besar Pengelolaan Sumberdaya Perikanan IPB Luky Adrianto, Dekan Fakultas Geografi Universitas Gajah Mada Danang Sri Hadmoko, para Kepala Daerah dan yang mewakili, perwakilan K/L, dan para pimpinan asosiasi. (dep6/map/fsr)

**Juru Bicara Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian
Kepala Biro Komunikasi, Layanan Informasi, dan Persidangan
Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian
Haryo Limanseto**

Website: www.ekon.go.id

Twitter, Instagram, Facebook, TikTok, Threads, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: humas@ekon.go.id

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia